



Un approvisionnement énergétique sûr ainsi que des infrastructures suffisantes et de qualité pour les villes et les campagnes : le conseiller fédéral Albert Rösti s'exprime sur les priorités du DETEC

Berne, 31.03.2023 - Après ses 100 premiers jours à la tête du Département fédéral de l'environnement, des transports, de l'énergie et de la communication (DETEC), le conseiller fédéral Albert Rösti a présenté ses priorités lors d'une conférence de presse. Le chef du DETEC met clairement l'accent sur la sécurité de l'approvisionnement énergétique. Il souhaite également développer les infrastructures pour les villes et les campagnes.

C'est dans le domaine de la sécurité de l'approvisionnement que le conseiller fédéral Albert Rösti estime qu'il est le plus urgent d'agir, comme il l'a expliqué aux journalistes dans l'ancienne salle des générateurs d'une centrale hydroélectrique du quartier de la Matte à Berne. « Nous devons garantir un approvisionnement énergétique sûr tout en faisant preuve d'ouverture d'esprit. ». Le projet central à cet égard – la loi fédérale relative à un approvisionnement en électricité sûr reposant sur des énergies renouvelables – est en bonne voie, a-t-il ajouté. La question des zones appropriées n'a toutefois pas encore été réglée. Les nouvelles installations doivent avoir la priorité dans les régions où le développement de l'énergie solaire ou éolienne est particulièrement judicieux. Le développement des énergies renouvelables en Suisse, en particulier pour la production d'électricité en hiver, devrait être accéléré et réalisé avec détermination. C'est la condition essentielle pour réduire le recours aux énergies fossiles.

Le nouveau chef du DETEC met également l'accent sur le développement des infrastructures. Il est fondamental pour la Suisse que toutes les régions disposent de bonnes infrastructures. Cela implique un réseau de données rapide et fiable. Le DETEC prépare actuellement une stratégie en ce sens. Dans le domaine du rail et des routes ainsi que de la poste, la population doit également pouvoir compter sur une offre d'infrastructures performante.

Adresse pour l'envoi de questions

Communication DETEC, tél. +41 58 462 55 11

Liens

[Dossier DETEC](#)

Auteur

Secrétariat général DETEC

<https://www.uvek.admin.ch/uvek/fr/home.html>

<https://www.admin.ch/content/gov/fr/accueil/documentation/communiques.msg-id-94060.html>